

No. 2020-36

発行: 2020年4月28日

新型コロナウイルス感染症対策のため医療支援としてゴム手袋を提供

新型コロナウイルス感染症によりお亡くなりになった方々に謹んでお悔やみを申し上げますとともに、罹患された方々の早期回復を心よりお祈り申し上げます。また、治療や感染拡大防止の最前線で尽力されている医療関係者の皆さまに心より感謝と敬意を表します。

現在、新型コロナウイルス感染症の罹患者が引き続き拡大する中で、医療物資の不足が深刻化しています。

こうした状況を受け、住友ゴム工業(株)(社長:山本悟)では、新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴う医療支援として、ニトリルゴム手袋[※]97,500 双を日本政府に寄付しました。この手袋は、医療従事者が感染などから身を守るため、医療用として使用可能な製品です。



ニトリルゴム手袋

なお、当社では感染防止のために、政府の方針に基づき在宅勤務を積極的に推し進めており、現時点で、東京本社では約9割、本社(神戸)では約8割の社員が在宅勤務を実施しています。

※ニトリルゴム手袋:強度・耐油性・耐薬品性に優れ、医療現場でも多く使われている万能タイプの手袋。

以上